

Émargement de tous les adhérents et mise à disposition sur la table des rapports de l'exercice 2023 – 2024 (précédemment mis en ligne pour consultation)

101 adhérents sont présents (50) ou représentés (51), ce qui permet d'atteindre le quorum fixé à 20% des adhérents (77 cette année pour 384 adhérents). L'assemblée peut donc se tenir et délibérer.

Christine Perrin, co-Présidente, annonce le déroulé.

Francette Chapus, Vice-Présidente Culture à la Communauté de Communes de Dieulefit-Bourdeaux, regrette que « *leur petit budget ne leur permette pas d'être la hauteur de ce qu'elle voudrait donner au CAEM, une association très bien gérée, phare dans le département* ». Mais les travaux de mise en conformité/sécurité incendie et électricité du bâtiment annoncés ont bien été réalisés. Elle incite à se joindre au combat pour maintenir le programme Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée mis en danger par le Département.

Philippe Berrard, maire de Montjoux, professeur de musique au collège de Dieulefit, est aussi très engagé sur ce projet TZCLD et invite aussi à se mobiliser.

Nicolas Vigneron, expert-comptable, et Nicolas Delargillière, co-Président, présentent ensuite le rapport financier ([ctrl cliquez ici pour y accéder](#)). L'exercice est à l'équilibre, mais de justesse après avoir craint un gros déficit. Celui-ci a été finalement comblé par des inscriptions importantes aux stages de printemps ainsi qu'une campagne de recherche de dons et mécénat qui a donné de bons résultats. André Lambert mentionne SEBM, FM Bat, CAVET, le 5^{ème} Rêve, Gauthier, TopoCad, pour 4800 € de mécénat + 2100€ de dons. Mais ce n'est pas suffisant, cette année l'augmentation du point d'indice liée à l'inflation va de fait augmenter nos dépenses salariales de 5000 €.

Chacun peut s'emparer de la recherche de mécène (don sans contrepartie donnant lieu à reçu fiscal) dans ses démarches au quotidien. Il est décidé qu'un bouton/liens conduisant à la plateforme HelloAsso sera rapidement ajouté sur le site du CAEM pour faciliter la démarche (Christophe Hamel se propose de nous accompagner pour créer la page HelloAsso).

Nous ne manquons pas de remercier notre trésorier Gaël Domergue pour son action très précise et efficace.

Laura Denis, directrice, et **Solveig Gernert**, enseignante et coordinatrice pédagogique, présentent ensuite une synthèse du rapport d'activité ([ctrl cliquez ici pour accéder au rapport complet](#)). Les inscriptions sont en légère augmentation en particulier chez les enfants. Les ateliers collectifs et cours individuels sont à 50/50. Une expérimentation réussie pour la semaine de pratique collective, qui va être reproposée en janvier prochain. Beaucoup de stages, de projets dans les écoles et de succès sur tout le territoire dont nous pouvons être fiers, notamment lors de la semaine de la fête de la musique et de nos 2 concerts de Noël et de fin d'année.

Jacques Lambert, co-Président, présente ensuite le rapport moral de l'association, un texte tout en métaphores dans le monde de la navigation en général et de la voile en particulier, qui varie de « l'avis de tempête » au « calme plat » ([ctrl cliquez ici pour y accéder](#)). Il revient à plusieurs reprises sur le plafonnement de soutien du Département à notre école, qui nous pénalise, et les préconisations pour le moins contestables que celui-ci nous a faites (« diminuez le nombre de vos élèves », augmentez vos cotisations »)

Afin de procéder à l'approbation des trois rapports présentés, on propose un vote à main levée, ce qui est accepté. **A l'unanimité, les trois rapports font l'objet d'un vote favorable** et le quitus est donné aux administrateurs.

Les adhérents sont remerciés pour leur confiance.

Christine Perrin remercie l'ensemble des acteurs participant à la vie de l'établissement, l'équipe pédagogique et administrative, les administrateurs bénévoles, les volontaires, sans oublier les élus qui nous soutiennent.

En rappelant quelles sont les larges fonctions globalement couvertes par le Conseil d'Administration du CAEM, elle fait appel à un.e futur.e responsable du volontariat pour mieux gérer les gros événements très demandeurs de bras.

On aborde en particulier le concert de Noël de cette année où, en plus des missions habituelles de montage/démontage et de préparation, il nous a été demandé de gérer le nombre et les flux d'invités à la Halle, pour des questions de sécurité.

Néanmoins il n'est pas indispensable d'être au CA pour cela, et chacun est invité à s'inscrire sur une feuille listant les besoins en bénévolat, ou à se signaler au secrétariat. Merci !

L'Assemblée doit aussi renouveler les mandats d'administrateurs qui sont arrivés à expiration des trois ans : Christine Perrin, Antoine Lestien, Gaël Domergue renouvellent leur candidature.

Nous avons une nouvelle candidature en la personne de Corinne Hézard (par ailleurs gérante de la Menuiserie Desgranges), qui propose ses compétences en trésorerie/comptabilité.

Nous sommes heureux d'annoncer l'élection des 4 candidats.

En clôture de séance à 20 heures, nous avons le grand plaisir d'écouter un quintette d'instruments baroques formé par Sonia Arbouche (viole de Gambe) et Camille Giandoli (violon), Solveig Gernert (violoncelle), Pierre-Marie Chemla (basson) et Michel Hoffman (taille - ancêtre du cor anglais) - puis de partager un apéritif, avant de se séparer.

Rendez-vous pour un atelier Improvisons ! le samedi 7 décembre, le concert de Noël samedi 14 décembre et pour la scène ouverte du 20 décembre.